
 

   

  

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

e-Lastenfahrrad für den Heuberg 

Berichterstatter/in: BRin Elisabeth Mössmer-Cattalini 

Die Bezirksrät*innen der SPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung 

am 25. Mai 2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Ulli Sima, 

wird gebeten, zu prüfen, ob in einem Pilotprojekt auf dem Heuberg, an geeigneter 

Stelle, eine Mobilbox mit einem e-Lastenfahrrad sowie die nötige technische 

Infrastruktur dazu installiert werden können. 

Begründung: 

Um den Bewohner*innen des Heuberges eine effektive, umweltschonende 

Alternative zum PKW zu bieten und jenen, die kein Auto haben die Möglichkeit zu 

geben, ihre Einkäufe des täglichen Bedarfs aus den nahegelegenen Geschäften zu 

transportieren, ist ein e-Lastenfahrrad eine attraktive Möglichkeit im Sinne von 

mehr Nachhaltigkeit und Klimaschutz. 

Wenn dieses Pilotprojekt zum Erfolg wird, soll es natürlich im Bezirk ausgebaut 

werden. 

Für die Fraktion der SPÖ Hernals 



 

 

Wolfgang Markytan 

Klubvorsitzender 


